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Programa pavimentos comunitarios recibirá recursos adicionales      

 
Pavimentos comunitarios, señalización y mejorar 
el transporte público, fueron algunos de los 
temas más solicitados por los habitantes de la 
comuna 7, durante el último consejo comunitario 
del año que se llevó a cabo el pasado sábado en 
el barrio Nuevo Farfán.    
 
“En este sector vamos a construir un 

polideportivo similar al del barrio Alameda, es un proyecto que ya está aprobado 
con el DPS y que se adjudicó hace un par de semanas, y que hace parte del 
mismo paquete que nos permitirá también construir otros dos polideportivos, en 
los barrios Santa Rita del Río y Progresar”, expresó el alcalde Gustavo Vélez 
Román.  
 
Durante este año se realizaron en total 11 encuentros de „Mi Comuna Enamora‟, 
en los cuales se recibieron aproximadamente 300 solicitudes de pavimentos 
comunitarios, iniciativa que será apoyada por la Gobernación del Valle con 10 mil 
sacos de cemento,  con los cuales se trabajará cerca de 6 mil metros cuadrados 
en el Municipio.  
 
“El balance de estos consejos comunitarios es 
muy positivo, son una gran oportunidad para 
tener contacto directo con la comunidad, lo que 
es importantísimo para la Administración 
Municipal porque se conoce de primera mano lo 
que la gente necesita y está sintiendo, al tiempo 
que respondemos sus solicitudes, en la medida 
de lo posible, y con el apoyo de todos los 
contribuyentes”, puntualizó el Burgomaestre.  
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